

NOTICIAS

Miércoles, 15 de noviembre de 2023



"Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles"



PORTADA

EL KILO DE PAPAS APENAS BAJA EN OCTUBRE UN TERCIO DE LO QUE SUBIÓ EN SEPTIEMBRE (*)

Canarias es, tras Extremadura, la región donde más aumentó el coste de vida el mes pasado / La inflación subyacente da indicios de enfriamiento de la demanda





El coste de vida se incrementó en octubre en Canarias otro 0,6%, la enésima subida desde que en abril de 2021 comenzase el extraordinario aumento de los precios que azota las economías occidentales. Un alza de seis décimas que es la segunda mayor del país, solo por detrás del 0,7% de Extremadura. El Índice de Precios de Consumo (IPC) se elevó el mes pasado en el conjunto de España solo un 0,3%, con lo que la vida se encareció en el Archipiélago el doble que la media nacional. Los canarios afrontan así la recta final de año, y los mayores gastos que implican las cenas navideñas, las reuniones con amigos y los regalos de Papá Noel y Reyes Magos, sin que la inflación les dé tregua. De entrada, porque la cesta de la compra sigue por las nubes. Es verdad que los precios de los alimentos y las bebidas no alcohólicas se incrementaron en octubre un 0,3%, hasta un punto menos que en el conjunto del país (1,3%); pero no es menos cierto que, aun así, a una familia isleña le cuesta llenar el carrito de la compra un 12% más que hace un año, una subida 2,5 puntos superior a la media estatal (9,5%). Lo sucedido en los últimos meses con las papas, fundamentales en las mesas de los hogares del Archipiélago, sirve para ilustrar la deriva generalizada de los precios: un aumento a todas luces extraordinario seguido de una moderación que en absoluto compensa el alza anterior.



PORTADA

EL IPC SE MANTIENE ESTABLE EN OCTUBRE EN EL 3,5% A NIVEL NACIONAL Y EN EL 4,3% EN CANARIAS

La inflación se mantuvo estable en Canarias en octubre en el 4,3% y a



nivel nacional en el 3,5 %, la misma tasa que en septiembre, por el abaratamiento de los carburantes, mientras que el precio de los alimentos se moderó al 9,5 %, un punto inferior al mes anterior, si bien en las Islas ha subido un 12% en el último año



El Instituto Nacional de Estadística (INE) ha confirmado este martes el dato de inflación general adelantado hace dos semanas, así como el de la inflación subyacente (sin energía ni alimentos frescos), que se moderó 0,6 puntos y se situó en el 5,2%.

La evolución de los precios de los alimentos se debe, en su mayor parte, a que las legumbres y hortalizas, la leche, huevos y queso, la carne y las frutas subieron menos que en octubre del año pasado, y en sentido contrario los aceites y grasas aumentaron su coste más que el mismo mes de 2022.

En Canarias, los precios de los alimentos y las bebidas no alcohólicas han subido un 12% en el último año y un 9,8% hasta el cierre del pasado mes de octubre, mientras que los de la vivienda registran un descenso interanual del 5% y una caída del 3,3% en lo que va de año.

Las bebidas alcohólicas y el tabaco acumulan una inflación del 3,8% en



lo que va de año y del 4,1% en términos interanuales.





PORTADA

PROYECTOS DE COAG-CANARIAS EN LA LAGUNA

Dentro de los objetivos del proyecto que lleva COAG-Canarias en La Laguna, donde se aborda una transición en finca hacia modelos agroecológicos, está trabajar en la dinamización de la venta organizada de los productos agrarios en el municipio de La Laguna. Por este motivo se realizó una visita y encuentro, por parte de las personas beneficiarias del programa con componentes de SAT el Jable de la isla de Lanzarote.

Se trabajaron dos de los objetivos en una misma jornada: la conexión entre agricultores y agricultoras locales y la visión de un proyecto de éxito como es la SAT El Jable organizada como OPFH.

La SAT (Sociedad Agraria de Transformación) El Jable es una cooperativa integrada por algo más de cuarenta agricultores de Lanzarote repartidos por toda la isla que defiende la agroecología y la soberanía alimentaria como principios básicos de su modelo productivo.

Enlace al video de la noticia: https://www.facebook.com/coag.canarias

(*): Contenido exclusivo para suscriptores digitales



BOLETINES OFICIALES

BOLETIN PROVINCIAL DE TENERIFE

https://www.bopsantacruzdetenerife.es/bopsc2/index.php

CABILDO INSULAR DE TENERIFE

Anuncio relativo a disponibilidad de crédito para ampliación de los importes establecidos por la convocatoria de la línea de Subvenciones para el apoyo a Actividades en materia de emprendimiento y apoyo empresarial realizadas por Asociaciones empresariales, federaciones o Confederaciones de asociaciones empresariales, convocatoria 2023

CABILDO INSULAR DE LA PALMA

- Extracto de la Resolución nº 2023/4515, de 10/05/2023, de la Miembro Corporativo Titular del Área de Empleo por la que se convocan las subvenciones para la puesta en marcha de proyectos empresariales en la isla de La Palma
- Extracto de la Resolución nº 2023/6408, de 26/06/2023, de la Miembro Corporativo Titular del Área de Empleo por la que se convocan subvenciones para el apoyo a la recuperación de los negocios a las personas autónomas y empresas afectadas por la erupción volcánica, sus efectos colaterales, y otras circunstancias con repercusión en la economía insular



BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO

Corrección de errores de la Orden APA/1113/2023, de 2 de octubre, por la que se homologa el contrato-tipo de cultivo y compraventa de tabaco, que regirá durante la campaña 2023/2024 (cosecha 2023).

https://www.boe.es/diario_boe/txt.php?id=BOE-A-2023-23192

CABILDO DE GRAN CANARIA

Convocatoria de subvenciones para el fomento de actividades ganaderas realizadas por asociaciones, cooperativas y otras entidades sin ánimo de lucro para el año 2023

https://cabildo.grancanaria.com/servicios?articleId=1378820

